

Maestros y secretaría de gobernación mexicanos reanudarán el diálogo



La Habana, 27 jun (RHC) La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación en México, y la Secretaría de Gobernación prevén reanudar este lunes la mesa de diálogo, después de un fallido primer intento en busca de una salida al conflicto magisterial.

Dirigentes de la coordinadora precisaron que este lunes tratarán importantes asuntos como la derogación de la reforma educativa, pero advirtieron que profundizar en los temas requerirá de un proceso largo.

En el primer diálogo que mantuvieron las partes el pasado día 22 los profesores ratificaron su voluntad de llegar a soluciones en mesas de trabajo, e insistieron en su rechazo al uso de la fuerza.

La víspera, miles de personas marcharon en la Ciudad de México, convocados por el Movimiento de Regeneración Nacional, para derogar la reforma educativa, por considerarla punitiva y contraria a los derechos laborales.



Radio Habana Cuba